



Nace Julián Artemio Sánchez Melgar, magistrado del Tribunal Supremo y Fiscal General del Estado

El 19 de septiembre de 1955 nació en Palencia, el magistrado del Tribunal Supremo **Julián Artemio Sánchez Melgar**. También fue Fiscal General del Estado y miembro del Consejo de Estado.

Cursó la licenciatura en Derecho en la Universidad de Valladolid y obtuvo el título de doctor en la Universidad de la Coruña con su tesis *Aspectos procesales de la inviolabilidad e inmunidad parlamentaria*, codirigida por los procesalistas **Agustín-Jesús Pérez-Cruz Martín**, y **Xulio Xosé Ferreiro Baamonde**.

Opositó y ganó las de secretario judicial en 1981 y, dos años después, con 27 años, se presentó a las de la carrera judicial y, en 1983, obtuvo su primer destino como juez, en Reinosa, luego Miranda de Ebro y, atraído por el Mediterráneo, en Mataró, ascendiendo a magistrado en 1987 **ocupando plaza en la Audiencia Territorial de Barcelona**, después juez decano de Santander, magistrado de la Sala Civil y Penal de Cantabria, presidente de la Audiencia Provincial de Ávila y, desde el inicio del año 2000, sigue de Magistrado en la Sala Penal del Tribunal Supremo, salvo el paréntesis de poco más de seis meses, 11.12.2017/22.06.2018, que fue fiscal general del Estado.

Su clara postura sobre la violencia de género le valió la mención especial **Soledad Cazorla** del Observatorio contra la Violencia de Género. Su tesis sobre la *Doctrina P...*